

**Zwischenmitteilung des Vorstands
der Saint-Gobain Oberland AG
zum 30. September 2010****Lage auf dem Behälterglasmarkt**

Während sich die allgemeine wirtschaftliche Lage immer mehr aufhellt, ist die Lage auf dem Behälterglasmarkt aufgrund von Überkapazitäten weiterhin schwierig. Dies trifft auf alle geographischen Marktsegmente der Saint-Gobain Oberland AG zu.

Stabilisierung bei Umsatz und Ertrag

Trotz der generell schwierigen Marktlage konnten Umsatz und Ertrag im Vergleich zum ersten Halbjahr des Geschäftsjahres, wie im Zwischenbericht zum 30.06.2010 bereits angenommen, im dritten Quartal 2010 deutlich gesteigert werden.

Jedoch liegt der Konzernumsatz mit TEUR 370.320 für die ersten neun Monate des Geschäftsjahres immer noch 7% unter Vorjahresniveau. Auch das Konzernergebnis nach Steuern entwickelt sich von der Tendenz her ähnlich, wenngleich hier noch eine größere relative Differenz zum entsprechenden Vorjahreswert besteht.



Presse Information

Ausblick für das gesamte Geschäftsjahr 2010

Für das restliche Geschäftsjahr 2010 rechnen wir insgesamt mit einer ähnlichen Entwicklung wie in den letzten drei Monaten, sodass sich insbesondere der gesamte Jahresumsatz dem des vorangegangenen Geschäftsjahres annähern dürfte. Das Konzernergebnis dürfte allerdings trotz Profitabilitätssteigerungen in den vergangenen drei Monaten weiter unter Vorjahresniveau liegen.

Im November 2010
Saint-Gobain Oberland AG
Der Vorstand

Alle Zahlen und Angaben sind nicht extern geprüft.

Kontakt:
Cornelia Banzhaf
Public Relations Manager
Oberlandstraße
88410 Bad Wurzach
Tel.: 07564 – 18 255
e-Mail: cornelia.banzhaf@saint-gobain.com